

きょうの米原高校(5月15日 保護者ガイダンス)

新型コロナウイルス感染症の流行はなかなか収束することがなく、県内においても毎日のように新規陽性者が報告されています。近隣の県でも緊急事態宣言の延長など油断できない状況が続いています。

今日は本来であれば PTA の総会、各学年のガイダンスを実施する予定でしたが、総会については書面開催、2年生の保護者ガイダンスについてはオンラインでの実施、1年生・3年生の保護者ガイダンスについては分割開催といった感染防止対策に基づいた形での実施となりました。



少し風は強く吹いていますが、好天に恵まれました。
換気のために窓を開けていても、気持ちの良い風が窓からは吹き込んできます。
繁る緑の葉が鳴る音と、鳥のさえずりが聞こえます。



午前中は3年生のガイダンスを実施しました。クラスを半分に分割して、保護者の方に来校いただきました。動画にて昨年までの進路の状況を説明し、担任より3年生の将来決定に向けての保護者の方へ情報提供と協力をお願いをしました。



午後からは1年生のガイダンスです。クラスごとにスタート時間をずらし、クラスを分割しての実施です。特に1組から4組の普通類型では文理の選択について、教務課からの動画で説明しました。

休日のご多用の中にも関わらず、保護者の方には多くご参加くださりまして、本当にありがとうございます。お子様の進路決定、学校生活に向けて教員も全力で指導いたしますが、おうちの方の協力が不可欠です。ガイダンスの内容についてもご家庭でお子様とゆっくりお話いただければと思います。ご不安なことやご不明なことがありましたら、いつでもご連絡ください。